

Alexander Wagner

17. September 1979 - 19. Februar 2025

wir trauern um unseren lieben Freund und Kollegen Alexander Wagner, der viel zu früh und unerwartet von uns gegangen ist.

Seit 2013 hat er mit seiner politisch engagierten, ausgleichenden und empathischen Art das Team des DGB Hessen-Thüringen bereichert – als Jugendbildungsreferent in Gießen, als Organisationssekretär in Frankfurt und nicht zuletzt als Teil des Betriebsrats.

Alex war ein überzeugter, kluger sowie umsichtiger Gewerkschafter und ein warmherziger, hilfsbereiter, liebenswerter und lebensfroher Mensch, der mit seinem Wesen unser aller Leben reicher gemacht hat. Sein plötzlicher Tod hinterlässt uns fassungslos. Mit nur 45 Jahren hinterlässt er eine Lücke, die nicht zu schließen ist.

Sein Lachen, sein Einfühlungsvermögen und seine Tatkraft werden uns unendlich fehlen. Seine antifaschistische und demokratische Grundhaltung erinnert uns stets, es ihm gleich zu tun. Wir vermissen ihn sehr.

Die Trauerfeier findet am Montag, dem 17. März 2025, um 12 Uhr auf dem Parkfriedhof Heiligenstock in Frankfurt statt.

Michael Rudolph
DGB-Bezirksvorsitzender

Renate Sternatz
Stellv. DGB-Bezirksvorsitzende

Philipp Jacks
DGB-Regionsgeschäftsführer

Tobias Huth
Betriebsratsvorsitzender